
①   お子さんを名栗小学校に通わせたいと思ったのはなぜですか。 
見学に行った際、教員や児童たちの温かい言葉や優しい雰囲気に息子の緊張がほぐれていく
のがよくわかりました。また、子ども一人一人の個性や能力に最大限寄り添った対応をしてくれ
そうな可能性を感じたからです。 
②   実際に通ってみて大変なことはありますか。 
車での送り迎えはやはり大変です。ただ、それ以上に息子が楽しげに登校し、満足げに下校し
てくる姿を見ると、その思いもかき消されもします。 
③   名栗小学校に通ってよかったことはありますか。 
教員、児童みんなの温かい雰囲気がとにかくよく、いろいろな意味で救われました。校庭から見
える景色（緑）にも癒され、知らず知らずのうちに肯定的な雰囲気になるのだと思います。 
息子の力とペースを大事に見守ってくれる学習環境のおかげで、本人にも少しずつ自信がつ
き、自らチャレンジすることも増えてきました。 
④   今、小規模特認校制度を考えている方へ一言！ 
踏み切るまでの懸念（距離的なこととか、馴染めるかとか）のおおよそは、通ってすぐに解消さ
れることと思います。当然ですがどの学習環境にも両面があり、どのような場がより適している
かはその子どもによって違うと思います。その中で、このような選択肢があり受け入れていただ
けたことは、息子にとっても幸せでしたし感謝しています。子どもにとって大事なことは多様な学
びの場の選択肢があることだと思います。 
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 【全校遠足】 

 

                                                                                                                                              【カヌー体験・クラブ活動】 

山と川に囲まれた小さな学校のしなやかな挑戦 

～ 一人一人の子どもが“あるがまま”でいられる学校を目指して ～ 

名栗小学校 

名栗小学校は名栗を愛し、
自分を愛し、明るく元気に生
きる児童の育成を目指して
います。 

 

 

♪のんびり行こうよ、どこまでも♪ 

 

名栗小のこんなところが好き！ 
☆名栗小の子は学年が違ってもみんな仲良くて優しいです。 
☆先生達がみんな笑顔で優しいので見守られているなぁ、 
安心するなぁ、落ち着くなぁと感じます。 
☆授業は課題や問題を自分達で考える事が多いから 
面白いです。 
☆理科の授業では近くの川で釣りをしたり、時々外に出たりするので楽
しいです。 
☆水泳の授業で、急にプールに入れなくなった時に川へ行くことがあり、
近くに川がある名栗小学校ならではだなぁって思いました。 
☆雪が降った時はみんなで雪遊びが楽しかったです。先生達も混じって
ずぶ濡れになって遊んでいて素敵だと思いました。今年も、たくさん雪が
降らないかなぁと思います。 
☆給食が美味しい。沢山おかわりできてお腹いっぱい食べられます。 

 

木材利用推進中央協議会会長賞受賞 

保護者の声 
ホームペー
ジもご覧くだ
さい！ 

子どもの声 

mailto:nasho@hanno.ed.jp

